

Gobernador Hawkins participará en las audiencias de La Haya

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 07:13 - Última actualización Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 08:31



El gobernador Everth Hawkins Sjøgreen, participará en las audiencias orales de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, a partir de este 20 de septiembre, en el marco del diferendo entre Colombia y Nicaragua por las aguas del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

El mandatario isleño resaltó la invitación por parte de la Cancillería de Colombia, en aras de participar ante la CIJ en defensa del Departamento Archipiélago como Gobernador; un espacio decisivo donde no se debería perder más territorio que por décadas ha pertenecido tanto a las islas, como también a nuestro país.

Como se recordará, en julio pasado la Corte anunció la programación de las Audiencias Públicas, entre el 20 de septiembre y el primero de octubre, para el caso específico de las 'Supuestas violaciones de derechos y espacios marítimos soberanos' del país centroamericano en el mar Caribe.

Gobernador Hawkins participará en las audiencias de La Haya

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 07:13 - Última actualización Miércoles, 15 de Septiembre de 2021 08:31

Lo anterior, porque con posterioridad al fallo del 19 de noviembre de 2012, proferido por la CIJ, Nicaragua presentó el 16 de septiembre y el 26 de noviembre de 2013, dos nuevas demandas contra Colombia: la primera solicitando que se le conceda una Plataforma Continental Extendida, más allá de las 200 millas náuticas; y la segunda, sobre un supuesto incumplimiento por parte de Colombia del fallo proferido en el año 2012.